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Edilizia: Federcostruzioni, bene salvaguardia made in Italy = 

(AGI) - Roma, 1 apr. - "Federcostruzioni accoglie positivamente 

la salvaguardia del made in Italy contenuta nel nuovo Codice dei 

Contratti e la ritiene una tutela per le forniture italiane ed 

europee dalla concorrenza sleale di Paesi terzi. 

Federcostruzioni si impegna con tutta la filiera a sostenere 

tale indirizzo". Lo afferma Paola Marone, presidente di 

Federcostruzioni, dopo aver incontrato Alessandro Morelli, 

sottosegretario alla Presidenza del Consiglio dei ministri con 

delega alla programmazione e al coordinamento della politica 

economica. 

"Federcostruzioni accoglie positivamente il nuovo Codice - 

prosegue - sottolineando tra gli aspetti più apprezzati la 

parte sulla digitalizzazione, e quanto riguarda l'illecito 

professionale, che ci preoccupava molto perchè per come era 

previsto nella prima stesura, avrebbe comportato esclusioni 

praticamente senza neanche il giudizio di primo grado e mi pare 

che in Italia ci siano precise garanzie costituzionali e si sia 

colpevole al terzo grado di giudizio". (AGI)Red/Man (Segue) 

 

Edilizia: Federcostruzioni, bene salvaguardia made in Italy (2)= 

(AGI) - Roma, 1 apr. - Marone ha affrontato con il 

sottosegretario anche il problema dei bonus fiscali: "Ci sono 19 

miliardi di crediti incagliati - ricorda - che mettono a rischio 

oltre 32.000 imprese e 170.000 posti di lavoro. Siamo in attesa 

di capire. Girano tante voci sulla soluzione, per lo sblocco di 

questi crediti, che e un'emergenza. Abbiamo ritenuto invece 

positivo che sia rimasta la cessione di crediti per le aree 

terremotate, per le barriere architettoniche, che siano state 

messe a fuoco le applicazioni per chi si era già mosso prima 

del 16 febbraio. Nelle prossime settimane - conclude - 

sottoporremo al Governo una nostra proposta che consenta di 

affrontare la riqualificazione sicura e sostenibile degli 

edifici come richiesto dalla direttiva sulle case green". (AGI) 

Red/Man 

            

            


